

11/03/2025 Audiencia: \$528.172 Tirada: \$4.399.200 Difusión: : \$4.399.200 Ocupación:

91.144 91.144 12,01%

271.020

Sección: OPINIO Frecuencia: DIARIO

Pág: 22

trasladada en ambulancia al hospital La Florida.

El año pasado mi esposa sufrió un accidente cerebro vascular y gracias a la oportuna y excelente atención del hospital, mi esposa quedó sin secuelas.

Agradecemos la buena atención que permanentemente nos entrega el Cesfam Santa Amalia de La Florida y el envío mensual a domicilio de los fármacos de mi esposa.

Germán Rojas Jiménez

Longevidad

Concuerdo plenamente con el lector José Candia Benavides: la longevidad de muchos chilenos se la debemos al actual sistema de salud que recibimos de los diferentes Cesfam Municipales.

Con mi esposa somos usuarios del Cesfam Santa Amalia de La Florida, donde hace años en una urgencia cardiológica mi esposa fue